



24

VIERNES 25 DE ABRIL DE 2003

677899

publimetro cultura

Rivera Letelier escribirá sobre los años setenta

El escritor dejará de lado las historias del salitre para centrarse en los tres años del gobierno de Allende.

El autor chileno Hernán Rivera Letelier afirmó en Buenos Aires que su novela "Santa María de las flores negras", fue la última sobre el desierto y dijo que está escribiendo otra ambientada en la "gloriosa" década de los años 70.

"Mis cinco novelas tratan sobre el desierto y el salitre", explicó este escritor autodi-

dacta que fue obrero y ha sido traducido ya a varios idiomas.

El autor explicó que eligió la matanza de la escuela Santa María de Iquique en 1907 para cerrar un ciclo por ser "uno de los hechos más crueles en la historia del proletariado universal".

Ahora el autor cambió "de paisajes, de personajes, de historia e incluso de lenguaje" para lanzarse a escribir "una novela sobre la década de los 70, ambientada en los

tres años del gobierno de Salvador Allende" (1970-1973) en el Chile socialista.

"Es un desafío doble porque aparte de que me está costando mucho porque estoy reinventando mi modo de escribir, en mi país hay muchos que dicen que a mí se me acaba el desierto y yo termino como escritor", señaló.

La nueva novela tendrá algo de la historia personal del autor, que en el año '70 tenía 20 años. (EFE)

Rivera Letelier escribirá sobre los años setenta. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rivera Letelier escribirá sobre los años setenta. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile